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Question Jean-Frédéric de Montmollin 

 
Le chef du service de la santé publique était-il trop bon? 

Nous avons appris par la presse le départ du chef de la santé publique selon des modalités 
obscures. Mais il est bien évident qu’il n’est pas parti de son plein gré au vu de l’importance des 
dossiers qu’il menait avec enthousiasme. Selon Le Temps, il s’agirait d’un limogeage en raison 
d’une incompatibilité avec sa cheffe de département. 

Qu’en est-il au juste? Le canton peut-il se passer ainsi sans problème d’un chef de service de 
cette qualité et qui est à la base des structures de santé autonomisées? Qu’en sera-t-il du dossier 
de la politique de prise en charges des personnes âgées qu’il menait à bout de bras? 

Le Conseil d’Etat a-t-il dans sa manche une personnalité du même calibre pour le remplacer? 


